

Domingo 23 de septiembre de 2012

Carta del gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, al presidente de Colombia, Juan Manuel Santos

- *La misiva aparece publicada hoy en uno de los diarios de circulación nacional*

BUARAMANGA. “Santander está con usted, Señor Presidente, en este histórico esfuerzo por construir la paz como la mejor solución a los problemas que enfrentamos los colombianos.”

De esta forma, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, expresó este domingo su pleno respaldo a las gestiones que adelanta el presidente, Juan Manuel Santos para ponerle fin al conflicto que hace lustros vive el país.

Se trata de una comunicación escrita del Gobernador de Santander al Jefe de Estado, la cual aparece hoy publicada en el diario EL TIEMPO, cuya edición dominical está dedicada a la paz, bajo la dirección del cantautor Juanes y con el concurso de personajes que a nivel mundial trabajan por el fin de los conflictos armados, entre ellos la premio Nobel de Paz, Jody Williams; el sacerdote anglicano que lideró la Comisión para la Verdad y la Reconciliación en Sudáfrica, Desmond Tutu; Miguel Bosé y Shakira, entre otros.

En uno de su apartes, la misiva del Mandatario seccional carta dice: “Santander ha sido uno de los departamentos más duramente castigados por varios de los grupos ilegales que han dejado un deplorable balance, realidad frente a la cual la paz es una salida perentoria que nos permitirá curar heridas y despejar el horizonte para el desarrollo económico y social en el marco de la democracia”.

La carta

El texto de la comunicación escrita es el siguiente:



SANTANDER APOYA EL PROCESO DE PAZ

Bucaramanga, 23 septiembre de 2012

Doctor

JUAN MANUEL SANTOS CALDERÓN

Presidente de la República

Casa de Nariño

Bogotá D.C.

Estimado Señor Presidente:

Los santandereanos recibimos con esperanza y optimismo su decisión de propiciar un acuerdo con las organizaciones alzadas en armas para poner fin a un conflicto de muchos lustros.

Su propuesta merece el respaldo de las mayorías del país. Gobernantes y ciudadanos, al igual que empresarios y líderes de todos los sectores, debemos apoyar su gestión, conscientes de que ese respaldo legitimará aún más la posición del Gobierno y enviará a la contraparte el mensaje de que Colombia entera está fatigada de un escenario que ya no debe prolongarse.

Santander ha sido uno de los departamentos más duramente castigados por varios de los grupos ilegales que han dejado un deplorable balance, realidad frente a la cual la paz es una salida perentoria que nos permitirá curar heridas y despejar el horizonte para el desarrollo económico y social en el marco de la democracia.

Desde esta tierra que nos ofreció la Independencia hace más de 200 años, los santandereanos exaltamos su audacia al dar el paso que hoy tiene al país optimista y lo respaldamos incondicionalmente con afecto y gratitud, en el entendido que lo hará con sapiencia y tino, colocando los intereses de la patria por encima de cualquier circunstancia.

Winston Churchill dijo: “la guerra es una invención de la mente humana y la mente humana también puede inventar la paz”. Santander está con usted, Señor Presidente, en este histórico esfuerzo por construir la paz como la mejor solución a los problemas que enfrentamos los colombianos.

Con aprecio,

RICHARD ALFONSO AGUILAR VILLA

Gobernador de Santander

